
 
Fafce: strumento per il recupero e la resilienza, "bene l'approvazione
del Parlamento Ue. Ora investire sulla famiglia"

L'approvazione, da parte del Parlamento europeo, “dello strumento per il recupero e la resilienza è
una buona notizia”. Lo afferma il presidente di Fafce (Federazione europea delle associazioni
familiari cattoliche), Vincenzo Bassi. Il quale aggiunge: “accogliamo con favore anche la trasversalità
politica di questo voto. Ora spetta agli Stati membri scrivere il resto della storia, facendo buon uso di
questi fondi e investendo nella famiglia e nel nostro futuro".

Gianni Borsa
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